

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À Lyon, le 5 décembre 2024

La Métropole de Lyon accueille une délégation américaine pour s'inspirer des bonnes pratiques en matière de mobilité durable

La Métropole de Lyon accueille, les 9 et 10 décembre 2024, une prestigieuse délégation technique du Department of Transportation (DOT) des États-Unis, équivalent américain du Ministère des Transports en France. Composée de 12 experts du transport, dont des directeurs de la mobilité de sept grandes villes américaines (Washington, Nashville, Sacramento, Columbus, Oklahoma City, Phoenix et Cincinnati), ainsi que des représentants du gouvernement fédéral, cette visite témoigne de la reconnaissance internationale des initiatives lyonnaises en matière de mobilité durable et d'aménagement urbain.



U.S. Department of Transportation Headquarters - Washington, DC

La Métropole de Lyon, une référence européenne

Parmi 40 territoires étudiés en Europe, Lyon a été sélectionnée, aux côtés de Strasbourg, pour illustrer les meilleures pratiques en termes de transition écologique appliquée aux transports. Cette reconnaissance reflète les efforts conjoints de la Métropole de Lyon et de ses partenaires Sytral, LPA, Keolis et Izivia, en faveur d'une mobilité accessible, efficace et respectueuse de l'environnement.

Un programme riche pour une collaboration fructueuse

Pendant deux jours, la délégation explorera les initiatives lyonnaises en matière de mobilité durable à travers un programme varié et immersif :

- **Lundi 9 décembre** : La matinée débutera par une présentation des programmes emblématiques de la Métropole, tels que les « Rues des Écoles », qui transforment les abords

des établissements scolaires en espaces verts et sécurisés, et les « Super îlots », inspirés du modèle barcelonais, visant à améliorer la qualité de vie en limitant la circulation automobile et en augmentant les espaces verts. Une visite sur le terrain permettra d'apprécier ces aménagements en pratique.

L'après-midi sera consacrée à des échanges politiques et stratégiques, notamment avec Valentin Lungenstrass, Adjoint au maire de Lyon, sur les mesures phares telles que la réforme des tarifs de stationnement et les initiatives de mobilité urbaine.

- **Mardi 10 décembre** : La délégation se rendra au SYTRAL pour découvrir les nouvelles lignes de tramway en construction ainsi que les politiques tarifaires favorisant l'inclusion sociale. Une visite de chantier est également prévue. L'après-midi mettra en avant les infrastructures de recharge pour véhicules électriques et le centre logistique à faibles émissions, avant de clore par une présentation des projets de piétonisation de la Presqu'île.

Pour Hélène Duvivier, Vice-présidente de la Métropole de Lyon en charge des Relations Internationales :

"La venue de cette délégation américaine témoigne de la portée internationale des solutions mises en œuvre à Lyon en matière de mobilité durable. Nous sommes fiers d'échanger avec plusieurs villes américaines pour partager nos réussites et continuer de bâtir un futur urbain plus respectueux de l'environnement et des générations à venir."

Ce programme intensif permettra à la délégation d'échanger sur les enjeux communs et d'explorer des solutions concrètes pour répondre aux défis de la mobilité durable.